## Deux nouvelles ceintures noires au club d'aïkido

Au cours de cette saison sportive, les membres du club dunois d'aïkido ont disputé de nombreux combats et par leur assiduité et leurs performances, Pascal De Ceglia et Bertrand Archambault ont obtenu la ceinture noire premier dan. Le club, qui compte une cinquantaine de membres, a en son sein une dizaine de ceintures noires, ce qui est un pourcentage exceptionnel au niveau régional, à la grande satisfaction de Tony Sanchez entraîneur, qui a atteint le quatrième dan. Les jeunes (et moins jeunes) qui seraient intéressés par la pratique de cet art martial pourront se renseigner à la rentrée dès le lundi 7 septembre au dojo.

LUNDI SOIR,
AU DOJO
MUNICIPAL.
Au premier
rang les nouvelles ceintures noires
encadrent leurentraîneur.

